



学校だより

半期特別号

なかろくごもり

令和2年10月2日
大田区立仲六郷小学校
校長 山本 秀一

The school where joy of today leads to tomorrow

明日10月3日は運動会（保護者鑑賞日）です。例年とは違い、だいぶ縮小された形での実施となります。制限が多い中でも、子どもたちは前向きに練習に取り組んできました。保護者の皆様の来校にあたりましても、様々なご面倒をおかけしますが、ぜひとも応援をお願いいたします。

さて「大田区立学校における新型コロナウイルス感染症対策ガイドライン」（9月24日大田区教育委員会）※以下、ガイドライン が策定されました。大田区立小・中学校は、このガイドラインをはじめ文部科学省や東京都教育委員会の方針に基づき、各校の実情や地域の状況等を考慮しながら教育活動を進めます。

本校においては、6月の学校再開時や1学期末といった区切りの時期に、感染症対策の取組や教育課程の見直し等の方針を決め、お知らせしてきたところです。今後も感染症の収束は容易ではないと考えられますが、状況を踏まえ、学習内容や活動内容を工夫しながら授業や各種行事等の教育活動を継続したり、徐々に通常の活動に戻していったりすることで、子どもの健やかな学びを保障していくことが大切です。令和2年度の折り返しの時期を迎えたこともあり、本校では運動会を境としてこれまでの対応・取組について、次のとおり一部見直しを図ることとし、「学校だより半期特別号」としてお知らせします。前出のガイドラインとあわせて、ご確認ください。

1 消毒等の感染防止対策と子どもたちへの指導

消毒については、ガイドラインにあるように、「ドアノブ・手すり・スイッチ」等大勢がよく手を触れる箇所を中心に行い、あとは日常の清掃活動で清潔な環境の維持に努めます。消毒等で対応しきれないところも多いので、子どもたちへのこまめな手洗い等の指導を引き続き行います。他にもマスク着用や「3密」回避等についての指導を引き続き行います。

2 放課後遊び

10月6日（火）から、校庭での放課後遊びを再開します。日程を決め、授業終了後から午後3時40分までの実施とします。天候がすぐれない場合等は、中止とすることがあります。10月の実施予定日は次のとおりです。

6日（火）、 8日（木）、 13日（火）、 15日（木）、
20日（火）、 22日（木）、 26日（月）、 27日（火）、 29日（木）

【裏面に続きます】

3 学校給食における箸・スプーン・フォークの提供

10月6日(火)より、給食時の箸・スプーン・フォークの学校での提供を再開します。これまでお願いしてきた家庭からのいわゆるマイ箸等の持参は必ずしも必要ありませんが、引き続き持参したものをお使いいただいても構いません。(各日必要なものは、今後も献立表に明記します)

4 専用ごみ箱の教室への設置

ガイドラインに基づき、咳エチケットで出たごみ(鼻をかんだティッシュ等)を捨てるためのごみ箱を各教室に設置し、適切に運用していきます。

5 校庭での全校朝会の開始

これまでリモートで行ってきた月曜日の全校朝会を、10月12日(月)からは原則として8時25分から校庭で行います。実施に当たっては原則としてマスク着用とし、互いの間隔を十分確保したうえで整列するよう配慮します。

今後の状況に応じて、全校児童が集まって行う音楽朝会、体育朝会、児童集会等の活動についても、安全な再開に向けて検討していきます。

6 校外における学習活動等

7月にお知らせしたとおり、活動を縮小します。各学年1回(社会科見学等バス代の公費支出がある3・6年は、それを含めて2回)までとして、感染対策を十分考慮して実施します。公共交通機関利用の場合は、大田区教育委員会や当該交通機関等と十分に相談の上、入念な感染対策を含めて計画を進めます。

なおこれらの対応・取組は、ガイドラインの改訂や今後の状況等を踏まえ、必要に応じて変更する場合があります。

本校教職員に関するお知らせ

6年1組担任 諸角 知花 教諭が、10月1日付で今年度末までの病気休職に入りました。その欠員を補充するための人的措置として、野村 彩夏 教諭が、10月1日付で新たに本校に着任することとなりました(大田区立池雪小学校からの転任)。

野村教諭が、新たに6年1組の担任を担当しています。

大田区立学校における新たな職として配置が進む「教員支援員」として9月1日から岩井 春水 支援員が、本校職員として加わりました。教員の事務業務の補助の他、感染症対策の業務支援等も担当しています。